

Fecha <b>10.04.2009</b>	Sección <b>Primera</b>	Página <b>8</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------

# Iztacalco, 10 días sin el líquido

**Karina Suárez**  
df@eluniversal.com.mx

“Llevamos 10 días sin **agua**, aquí ya ni sentimos los cortes”, afirma el señor Arturo Hernández, colono de Santa Anita en la delegación Izta-calco. Él, al igual que una decena de personas, aguardan en la fila a que Protección Civil les llene sus garra-fones con **agua**. El señor Arturo lleva un garrafón de 40 litros pues tiene que ga-rantizar el líquido para él y 14 personas más con las que vive.

Los habitantes de Santa Anita coinci-den en lo difícil que han sido estos meses porque el **agua** llega entre las dos y las cin-co de la mañana, si bien les va, y después nada. Por ello, no importa lo que tengan que esperar con tal de ser beneficiados con uno de los 400 garra-fones que Pro-tección Civil llevará a ésta y otras cuatro delegaciones hasta el domingo.

Flavio César Meza, funcionario de Obras Hidráulicas de la delegación Izta-calco, asegura que se tratará de abastecer a las más de 10 colonias que están sin **agua**. Entre las más afectadas está Ex Eji-dos de Magdalena Mixiuhca, así como Pantitlán Centro y Oriente.

La delegación cuenta con 29 pipas de **agua** para hacer frente al **desabasto**; sin embargo, la señora Delia López asegura que en veintitantos años de vivir en Izta-calco, el **agua** siempre ha sido un proble-ma, y ahora sólo se ha agudizado más.

“ En veintitantos años de vivir aquí, el agua siempre ha sido un problema. Ahora sólo se ha agudizado más”

**Delia López,**  
habitante del barrio Santa Anita

